12. Mai 2022

Sitzung des Gemeinderates

Bearbeiter: Johanna Hehenberger Tel. (07232) 2105-15

E-Mail: hehenberger@sankt-martin.at Sitzungsnummer: GR/2022/03

Kundmachung

Gemäß §94 (6) der OÖ. Gemeindeordnung 1990 wird kundgemacht, dass der Gemeinderat in seiner am **Dienstag**, den **24.05.2022** abgehaltenen Sitzung nachstehende die Öffentlichkeit berührende Beschlüsse gefasst hat:

Abschluss einer Vereinbarung für das "JugendTaxi-App" mit dem Verein 4YOUgend - Verein oberösterreichische Jugendarbeit

Das Land OÖ fördert vergünstigte Taxifahrten für Jugendliche mit dem Ziel, die Verkehrssicherheit zu erhöhen. Ein Drittel zahlt der Jugendliche selbst, ein Drittel übernimmt die Gemeinde, ein Drittel zahlt das Land OÖ unter der Voraussetzung, dass die Förderkriterien eingehalten werden. Der Gemeinderat beschloss einstimmig den Abschluss der Vereinbarung für das JugendTaxi-App. Das heißt es werden digitale Taxigutscheine zu den vom Land OÖ festgelegten Kriterien über die 4youCard App an St. Martiner Jugendliche im Alter von 15 bis 21 Jahren ausgegeben. Jährlich sind dies 50 Gutscheine mit je einem Wert von € 3,00.

Beschlussfassung der Änderung des Örtlichen Entwicklungskonzeptes Nr. 2.16 und des Flächenwidmungsplanes Nr. 3.23: Erweiterung des bestehenden Wohngebietes auf der Parzelle Nr. 1493/2, KG St. Martin, von Grünland in Bauland-Wohngebiet (Haselberg)

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Umwidmung der Parzelle Nr. 1493/2, KG St. Martin, von Grünland in Bauland-Wohngebiet.

Beschluss des Gemeinderates den Zweckzuschuss des Bundes an die Gemeinden für eine kommunale Impfkampagne nicht zu verwenden und zur gegebenen Zeit den Betrag an den Bund zurückzuüberweisen - Antrag der MFG-Fraktion gemäß § 46 Abs. 2 Oö. GemO

Die MFG-Fraktion stellt den Antrag, den Zweckzuschuss des Bundes an die Gemeinden für die kommunale Impfkampagne nicht zu verwenden und zur gegebenen Zeit den Betrag an den Bund zurückzuüberweisen.

Da die Entwicklung im Herbst nicht absehbar ist, stellt Bürgermeister Manfred Lanzersdorfer nach einer Diskussion den Gegenantrag, das vom Bund bereit gestellte Geld nicht zurückzuüberweisen, sondern abzuwarten, ob finanzielle Mittel für diverse Maßnahmen notwendig sind. Dies betrifft vor allem eine allfällige Unterstützung der niedergelassenen Ärzte mit Personal, Räumlichkeiten aber auch Bewerbungen in verschiedenen Kanälen bzw. Inseraten. Dem Antrag von Bürgermeister Manfred Lanzersdorfer wird mit 22 JA-Stimmen und 3 NEIN-Stimmen (MFG-Fraktion) zugestimmt.

FF St. Martin i. M.: Ankauf eines Kommandofahrzeuges KDOF (4x2) – Beschlussfassung des geänderten Finanzierungsplanes

Der Finanzierungsplan zum Ankauf eines Allrad-Fahrzeuges mit Normkosten von € 82.500,00 wurde in der Gemeinderatssitzung vom 12.04.2022 beschlossen. Die FF St. Martin i. M. will nun kein Allradfahrzeug ankaufen, daher ist auf Grund geänderter Normkosten (€ 73.700,00) der Beschluss eines neuen Finanzierungsplanes notwendig. Dieser wurde im Gemeinderat einstimmig beschlossen.

Angeschlagen am: 31.05.2022

Abgenommen am: 15.06.2022

Der Bürgermeister: